

Madame GERBÉ Sylviane  
4 allée de Sainte Colombe  
66600 SALSES LE CHÂTEAU  
Tél : 06 81 74 66 03  
Mail : sylvianegerbe@outlook.fr

Monsieur le commissaire enquêteur  
Mairie de Salses le Château  
66600 Salses le Château

Salses, le 18 juin 2024

Objet : Protestation contre l'extension de la carrière de Salses

Monsieur,

Je me permets de vous écrire pour exprimer ma vive opposition à l'extension de la carrière de Salses qui s'invite une nouvelle fois dans l'actualité de notre commune. En tant que résidente de Salses le Château, je suis profondément préoccupée par les conséquences néfastes de cette extension sur notre environnement, notre santé et notre qualité de vie alors même que ce projet a déjà été rejeté ces dernières années !

L'extension de la carrière entraînera une destruction supplémentaire et irréversible de notre paysage naturel. La faune et la flore locales, déjà fragilisées par la sécheresse seront irrémédiablement détruites sur un territoire qui a déjà été particulièrement sinistré par les incendies.

Les émissions de poussières, de bruits et les vibrations générées par les activités d'extraction perturbent les écosystèmes environnants, menaçant les nappes phréatiques, et engendrent des troubles de la santé, en particulier chez les personnes vulnérables telles que les enfants et les personnes âgées.

Enfin vous n'êtes pas sans savoir que l'extension de la carrière augmentera considérablement le trafic de poids lourds sur nos routes dont l'usage est partagé avec différents types d'utilisateurs (véhicules légers, véhicules agricoles, deux-roues, vélo...) entraînant une dégradation des infrastructures routières et une augmentation exponentielle du risque d'accidents.

Des alternatives durables qui préservent notre environnement et notre qualité de vie sont aujourd'hui possibles et le recyclage des matériaux notamment peut constituer des solutions viables et bénéfiques pour couvrir les besoins en matériaux dans les prochaines années sans détruire nos espaces naturels protégés.

En conclusion, je vous demande instamment de reconsidérer le projet d'extension de la carrière de Salses le Château au regard de l'intérêt général. Il est crucial de privilégier des décisions qui respectent notre environnement et notre bien-être collectif plutôt que de répondre à des intérêts d'enrichissement de structures privées.

Je vous remercie de l'attention que vous porterez à cette lettre et reste à votre disposition pour toute information complémentaire.

Veillez agréer Monsieur le commissaire enquêteur, l'expression de mes salutations distinguées.

Madame GERBÉ Sylviane

